



おおせどつうしん

## 大世渡通信 第63号 (2024年10月)

〒734-0014 広島市南区宇品西2丁目6-27-6 Tel.082-250-8883 Fax.082-255-0006

■■■この大世渡通信は私たちとご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一通信です■■■

## ◆委員会をはじめました！◆

こんにちは。中国地方の屋内外サインを自社一貫制作体制で承っております、広島市南区、(株)日本彫刻工芸、代表の大世渡(おおせど)です。大世渡通信第63号をお送りいたします。

さて、8月から社内で新たな取り組みをはじめました。何かと言いますと「委員会」です。3年くらい前に同業の社長から教えていただいた取り組みで、うちでもぜひやってみたい！と思い、その後、いろいろ調べ、やっと今年の8月にスタートしました。

私たちの会社はまだ人数が少ないので、作った委員会は2つだけ。「美化・安全」と「企画・育成」の2つ。私は属さず、スタッフだけのグループです。

まず、「美化・安全」の委員会は、社内、それから車両の清掃、機械や車の購入、メンテナンス、事業の効率化、品質改善などを考え、実行します。次に、「企画・育成」の委員会は、会社の忘年会やバーベキュー、社員旅行などの企画、資格取得のことや研修、3次元の CAD ソフトの社内勉強会など、そういったを考え、実行します。

厳しいルールはなく、初めての取り組みということで、基本的には全てスタッフに任せ、ルールとしては週に1回は委員会で話し合うこと、月に1回は私に報告をすることだけです。

そもそも、なぜこの委員会をやってみたい！と思ったかと言いますと、上に書いた全て、社員旅行の企画から何から私が一人でやっていたからです。清掃こそみんなでやっていましたが、研修から車の購入から全て私が一人でやっていたので、本当に私の時間がなかったのです。

ないと言いますか、重要度は低いけれど緊急性が高いことにはかりいつも時間を取られ、重要だけど緊急ではない、会社の将来を考えることなどに時間を取りることができておらず、そこに



時間が使えるようになりたいと思い、委員会をはじめました。また、任せることで、社員のみんなも自主性を発揮してくれるようになると思ったのもあります。

8月にスタートしたばかりですが、さっそく動きが出てきております。また大きな成果が生まれたら、この通信でご紹介したいと思います。

## ◆編集後記◆

今回もまた最後までお読みいただきまして、どうもありがとうございました。さて、アンテナショップの grab luck で店内飲食を始めたのですが、そこでご提供している冷凍グラタンは、実は私が作ったものです。かつてピザ屋さんで働いていたときに教えていただいた秘伝のレシピからアレンジし、家でよく作っていたグラタン。それを冷凍してご注文が入ったら店内で温め、ご提供できる形にしました。とっても好評ですので、機会がございましたらぜひ召し上がってみてください！

■大世渡通信はいらないよという方は、大変お手数ですが 082-250-8883 までご連絡いただければと思います■

## 【発行者プロフィール】

■名前:大世渡 英和(おおせど ひでかず) ■生年月日:1979年1月18日

■血液型:O型 ■出身地:広島県呉市 ■趣味:料理(食べ飲み歩きも好きです)、音楽(レコードを聴きます)、キャンプ、スノーボード ■家族構成:好奇心旺盛な私、高校時代から交際していた妻、誰に似たか秀才の息子(15歳)、天真爛漫な娘(12歳)

【発行元】(株)日本彫刻工芸 本社工場 〒734-0014 広島市南区宇品西2丁目6-27-6

Tel.082-250-8883 Fax.082-255-0006 Email:h-ohsedo@niccho.main.jp

農家直営アンテナショップ  
grab luck(グラブルック)のインスタはこちら！



@GRAB\_LUCK